



Kontakt: R. Meyer 044 38144 22 oder  
verkehr@8008.ch

Öffentliche Sitzungen jeweils  
jeden zweiten Monat an einem Montag  
20.00h im GZ Riesbach (Seefeldstr. 93)  
<siehe auch „KONTACT“>

## **PROTOKOLL: Sitzung vom 06. September 2010**

**Anwesend:** Jolanda Walser (Leitung), Gerd Holti (Protokoll),  
Nelly Vellani, Maya Mathis, Walter Köpfl, Marina Albasini,  
Hansjürg Walser.

**Traktanden:** 1) Seefeldstrasse, Baufertigstellung, Velofahrer Trottoir.  
2) Kreuzplatz, geplanter Umbau, neue Probleme.  
3) Säntisstrasse

**Mitteilungen:** Keine

### **TRAKTANDEN:**

#### **Seefeldstrasse** (Hornbachstr. bis Ida Bindschedlerstr.)

Insbesondere im Bereich Tramhaltestelle Fröhlichstr. beobachten Anwohner wiederholt undisziplinierte Velofahrer, die bei haltenden Trams einfach über das Trottoir und zwischen den Passagieren hindurch überholen. Auch links überholende Autofahrer wurden bemerkt. Gefahr für vor dem Tram durchgehende Fussgänger. Vorübergehende Zusatzgefahren bestehen gegenwärtig wegen der Fertigstellung der Trottoirränder und Ueberfahrten. Vorschläge: Stichprobenartige Polizeikontrollen im Gebiet Fröhlichstrasse.

**Kreuzplatz:** Die Umbaupläne werden noch nicht ausgeführt. Im Frühjahr 2011 sieht die Stadt vor, das neue Verkehrsregime am Kreuzplatz nochmals aufzulegen. Alle vom Umbau betroffenen drei QV (Hottingen/Hirslanden/Riesbach) unterstützten die bisherige Planung. M.Schmassmann (QV-Präs.Hottingen), bittet in einem Schreiben um unsere weitere Unterstützung und um eine gemeinsame Stellungnahme gegenüber den Behörden. Die AG wird in einer koordinierten Sitzung mit Hottingen und Hirslanden das weitere Vorgehen besprechen.

**Säntisstrasse:** Wegen der Sommerferien ist die Angelegenheit und der geplante neue Brief an das Tiefbauamt usw. weiterhin pendent.

Nächste (immer öffentliche) Sitzung:  
Montag 1.November 2010 um 20.00h im GZ.  
GH